

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 4 mai 2023

Solidarité internationale : l'Eurométropole de Strasbourg et l'Agence de l'eau Rhin-Meuse soutiennent les projets d'accès à l'eau et à l'assainissement

L'Eurométropole de Strasbourg a créé en 2022 un fonds de solidarité internationale portant sur l'accès à l'eau et à l'assainissement (EAST) dont l'Agence de l'eau Rhin-Meuse est un partenaire privilégié. Ce dispositif donne lieu à un appel à projets qu'elle reconduit cette année et pour lequel elle alloue un budget annuel de 50 000 €, au côté duquel l'Agence de l'eau mobilise un montant équivalent. L'Eurométropole de Strasbourg et l'Agence de l'eau Rhin-Meuse contribuent ainsi au 6^{ème} Objectif de Développement Durable fixé par l'Organisation des Nations Unies d'ici 2030.

Cet appel à projets s'adresse en priorité aux associations de solidarité internationale ou organisations non gouvernementales qui siègent sur le territoire eurométropolitain et aux communes de l'Eurométropole de Strasbourg.

Les projets sont à déposer jusqu'au **9 juin 2023** et pourront être financés à hauteur de 80% maximum du budget total éligible.

Les informations sur les critères d'éligibilité, le dépôt et l'instruction des dossiers sont à retrouver sur strasbourg.eu/fonds-solidarite-acces-eau-assainissement

Au titre du fonds EAST de 2022 de l'Eurométropole de Strasbourg et du 11^{ème} programme de l'Agence de l'eau Rhin-Meuse, un total de subventions conjointes de 65 078 € a été accordé à l'Association LifeTime Projects pour son projet d'accès à l'eau potable et d'amélioration du système d'assainissement d'un orphelinat et d'une école de Yaoundé au Cameroun. L'Association Movement France a obtenu 42 180 € pour son projet P3 (Protect, Paga, Period) de lutte contre la précarité menstruelle des femmes de Ouahigouya au Burkina Faso (soutien à la confection de kits de serviettes hygiéniques lavables) et de confection de latrines familiales. L'Association Mékong – Enfants des Rizières a pu bénéficier d'un total d'aides conjointes de 68 421 € pour son projet de fourniture d'accès à l'eau potable, à l'hygiène et à l'assainissement aux familles du village de Dongkouay au Laos.